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Weil uns Deißlingen und 

Lauffen am Herzen liegen!

„Sagt vor der Wahl, was ihr tun werdet;
  und tut nach der Wahl, was ihr gesagt 
  habt!”                                (Johannes Rau)

Deißlingen/Lauffen

Bürgerbeteiligung –
wir wollen auch 
weiterhin zuhören

Wir wollen gleichermaßen
Politik gestalten als auch

die Bürgerschaft bestmöglich
integrieren. Dieses Bestreben
wurde unter anderem mit den
von unserer Fraktion angebo-
tenen telefonischen Bürger-
sprechstunden oder unserem
Antrag auf Durchführung eines
Bürgerentscheids zum inter-
kommunalen Gewerbegebiet
unterstrichen, der jedoch
mehrheitlich  vom Gemeinde-
rat abgelehnt wurde. Auch die
Bürgerbeteiligung bei der
Neubebauung des “Ochsen-
Areals“ war uns ein wichtiges
Anliegen. Die Ergebnisse ei-
ner groß angelegten Befra-
gung in Deißlingen und Lauf-
fen gemeinsam mit dem SPD-
Ortsverein im Jahr 2020 haben
wir in unsere politische Arbeit
mit einfließen lassen.

Die Förderung von
„Balkonkraft-
werken“ kam 
durch unseren 
Antrag zustande.

Bezahlbarer Wohnraumwar
in den vergangenen 5 Jah-

ren ein wichtiges Thema, wir
haben uns maßgeblich für die
Realisierung der beiden Pro-
jekte in der Pfarrgasse und im
Kirchäcker eingesetzt und ha-
ben auch die Gründung einer
kommunalen Wohnungsbau-
gesellschaft angeregt.

Aus unserer Fraktion kam
auch die Anregung sich

künftig mit dem Thema „Tiny-
houses“ zu befassen, um dies
auch in Deißlingen zu ermög-
lichen.

Initiative der SPD-Fraktion umBemühungen der Landwirt-
schaft hin zu ökologischerer
Bewirtschaftung von Flächen
zu unterstützen und bei Neu-
verpachtungen auch die Bio-
topvernetzung stärker in den
Fokus zu nehmen.

Die Wiedereinrichtung der
kommunalen, offenen Ju-

gendarbeit ist uns weiterhin
wichtig, so dass auch der Ju-

gendraum in Deißlingen wie-
dereröffnet werden wird. Wir
haben die Anstellung  eines Ju-
gendreferenten oder Jugend-
referentin für die Kommune
beantragt.

Ein Kriterienkatalog für zu-
künftigePhotovoltaik-Frei-

flächenanlagen ist aufgrund
unseres Antrags entstanden.
Wir wollen uns auch weiterhin
für nachhaltigen Formen der
Energiegewinnung einsetzen.

Momentan in der Schwebe
ist eine Wiederöffnung

des Lehrschwimmbeckens
für einen öffentlichen Badebe-
trieb, den wir beantragt haben.

Eine Realisierung des Nah-
wärmekonzepts in Lauf-

fen haben wir bereits 2019 for-
ciert und hoffen nun auf eine
baldige Realisierung.

Der Wochenmarkt in Lauf-
fen wurde durch Mitglie-

der der SPD-Fraktion in Ge-

meinde-und Ortschaftsrat initi-
iert, denn ein Einkauf vor Ort
ist für alle Bürger:innen ein
Gewinn.

Die Ärzteversorgung in
beiden Ortsteilen ist und

bleibt uns ein wichtiges Anlie-
gen, ein Fraktionsmitglied hat
sich hier besonders eingesetzt
und Kontakte hergestellt.

Hundesteuerbefreiung für
alle Arbeitshunde-/Jagd-

hundesteuer wurde von uns
beantragt, aber leider mehr-
heitlich vom Gemeinderat ab-
gelehnt.

ÖPNV - Einführung des
Ortstarifs Deißlingen für

eine kostengünstige Busver-
bindungen auch zwischen den
Ortsteilen, dafür haben wir uns
schon lange eingesetzt und
nun konnte es endlich reali-
siert werden. Aber auch für
den Ringzughalt in Lauffen
wollen wir uns weiter ein -
setzen.

Das hätte es ohne uns nicht
gegeben:W
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